

"Defensivmauer" bringt Punkt gegen Kufstein

2014-03-23 20:43

"Defensivmauer" bringt Punkt gegen Kufstein

Mit einem torlosen Remis trennte sich unser Eins gestern im Spiel gegen dem FC Kufstein. In einem erwarteten Duell auf Augenhöhe wollte die Mannschaft an den Triumph der vergangenen Woche gegen St. Johann anschließen und mit einer kompakt stehenden Abwehr die eine oder andere Konterchance in Tore umwandeln. Zumindest ersteres konnte gegen die Tiroler bravurös umgesetzt werden. Gleich von Beginn an wollten die Hausherren durch viel Ballbesitz möglichst viel Druck auf unsere Höchster ausüben. Trotz der spielerischer Überlegenheit rannte sich der Tabellenneunte allerdings immer wieder an der tiefstehenden Höchster Abwehr fest und kam über die gesamte erste Spielhälfte kaum zu nennenswerten Chancen.

Auch in Durchgang zwei blieben, bis auf einige Standardsituationen, Torchancen hüben wie drüben Mangelware. Früh konnte ein jeder der versuchten Angriffe von Kufstein unterbunden werden, was wenig Gefahr für das Tor von Matthias Nagel bedeutete. So hieß es auch nach 90 Spielminuten 0:0.

Ein gewonnener Punkt für Ruepp & CO., der dank einer tollen Defensivleistung ermöglicht wurde. Damit macht unser Eins weiteren Boden auf das Tabellenmittelfeld gut und rückt auf den 10. Tabellenplatz vor.

[FC Kufstein - blum FC Höchst 0:0 \(0:0\) | Spielbericht](#)